



命を大切に

待ちに待った夏休みがやってきました。この夏休みに、生徒の皆さんに気をつけて欲しいことは、何をおいても「命を大切にする」ということです。交通事故や水難事故、他にも様々な事故や事件災害に巻き込まれないようにくれぐれも気をつけて下さい。このように書くと、「心配しすぎ」と思うかもしれませんが、誰しも、自分が事故に遭うなどとは思っていないものです。時間がなくて慌てているとき、気分が高揚してウキウキしているとき、そんな心の隙間に事故は忍び寄ってくるのです。

校長先生から、夏休みの宿題を出します。それは『9月に全員、元気な姿を見せること』です。絶対、忘れることがないように。有意義な夏休みとなることを心から祈っています。

ネット利用急増中?!

コロナ禍で外出を控えることが多くなり、子どもたちのネット利用が急増しているという報告があります。利便性の裏には、危険性が同居していますので、ネットの特性をよく理解した上で使用するようにしましょう。

- ①自分の使用状況を客観的に理解できていますか。最近ゲームしすぎ!ってわかってる?
- ②個人が特定できる情報をネット上に載せていませんか。氏名や顔写真など。友達もダメ。
- ③保護者と、話し合っただけでスマホ利用のルールを決めていますか。
- ④困ったときは、一人で悩まず、即、大人に相談を。

東京オリンピック 開幕

複雑な状況下での東京オリンピック・パラリンピックとなってしまいましたが、開催期間中は、アスリートの皆さんを心から応援したいものです。今大会では、どのような名シーンや名勝負が生まれるか、TVの前でしっかり見届けましょう。様々なことを犠牲にして、この大会に懸けてきた人々の歓喜の瞬間、あふれる涙…一生懸命の美しさをしっかり受け取りたいですね。



『座右の銘』を見つけよう

いつも自分の近くにおいて、自分を戒めたり、鼓舞したりする言葉のことを『座右の銘(ざゆうのめい)』といいます。自分のお気に入りの言葉を心にとめて、その言葉にあった夏休みが送れるといいですね。今の皆さんに似合いそうな言葉を3点ほど探してみました。自分でも見つけてね!

「人生において最も大切な時、それはいつでも今です。」

「小さいことを重ねることが、とんでもないところに行くただひとつの道」

「君がどんなに遠い夢を見ても、君自身が可能性を信じる限り、それは手の届くところにある。」